

Neue Reitabzeichen beim RZV Neubärental

Auf der Reitanlage Weitbrecht in Neubärental war großer Prüfungstag: Insgesamt 27 Reitschüler stellten sich der Richterkommission, bestehend aus Frank Uhde und Robert Oswald, in verschiedenen Kategorien der Reitabzeichen. Trotz großer Aufregung durften am Ende eines langen und anstrengenden, aber auch sehr schönen Prüfungstages, alle Teilnehmer glücklich ihre Urkunden und Abzeichen in Empfang nehmen. Dies vor allem auch dank der intensiven Vorbereitung von Achim und Susanne Weitbrecht.



Hat doch geklappt: Alle durften in Neubärental eine Urkunde mitnehmen